

La globalización no terminó con la pobreza: Erik S. Maskin (El Financiero 12/05/10)

La globalización no terminó con la pobreza: Erik S. Maskin (El Financiero 12/05/10)(Ivette Saldaña / enviada) Miércoles, 12 de mayo de 2010 . TOLUCA, Méx., 11 de mayo.- El Premio Nobel de Economía 2007, Erik S. Maskin, dijo que la teoría económica de que la globalización terminaría con la desigualdad no resultó cierta porque hay experiencias en países como México donde se demuestra que sigue ese problema. Durante una videoconferencia desde Amsterdam, como parte de los trabajos del Foro de Reflexión Compromiso por México, el también profesor de ciencias sociales en el Institute for Advance Study en Princeton explicó que la clave para que un país crezca es aumentar las habilidades de la población, tener un Estado que invierta y una economía abierta. Afirmó que los países tendrán más ventajas en la medida en que tengan habitantes mejor calificados y preparados. Citó como ejemplo que antes de la globalización México tenía dificultades para producir bienes de alta tecnología, y en contraste podía producir más fácilmente aquellos que no requerían tanta especialización. Ahora con la globalización puede obtener bienes de todo tipo, apuntó. Sin embargo consideró que lo mejor sería que se invirtiera más para capacitar a la población y que tengan habilidad para desarrollar procesos de alta tecnología. Hay personas que aseguran que la desigualdad en México ha aumentado, una situación que es cierta, porque continúa, a pesar de que se pensó que con la globalización disminuiría, concluyó.